

Einladung



Schwammerl-Zeit auf der Starthütte

Kulinarischer Mittagstisch für Mitglieder des K.S.C.

Sonntag
24. Juli

ab 11.00 Uhr
auf der Starthütte
am Hahnenkamm

Es ist wieder soweit – die Starthütte am Hahnenkamm öffnet exklusiv ihre Pforten für die Mitglieder des Kitzbüheler Ski Club (K.S.C.).

Zum Auftakt des kulinarischen Sommers gibt es Mittagsgerichte aus und mit Schwammerln auf 1.665 m Seehöhe. Man darf gespannt sein, wie die Pilze aus heimischen Wäldern den K.S.C. Mitgliedern beim „Treffpunkt auf der Starthütte“ am Sonntag, 24. Juli 2011 ab 11 Uhr schmecken werden.

Der K.S.C. freut sich auf Euer Kommen!

